En septembre,

l'association La Trame

reprend le restaurant...



Fermeture du 1er au 15 septembre

Réouverture le 16 septembre

Midi&soir du lundi au samedi, fermeture le jeudi

Qu'est-ce qui change?

La déco, les cuistots et les serveur.se.s ...

Qu'est-ce qui ne change pas?

La carte, les produits bios et locaux, le nom, et l'accueil chaleureux!

Pour en savoir un peu plus:

Retournez ce flyer, ou rendez-vous sur notre site internet www.latrame26.org



Comment l'achat du fond de commerce a-t-il été financé?

Le rachat du fond de commerce et le démarrage de l'activité sont financés par trois moyens :

- Une campagne de dons qui a permis de récolter 30 000€
- Quelques dons de fondations privées et de communautés
 Emmaüs, pour un montant de 35 000€
- Et deux emprunts, auprès d'une banque et de France Active, à hauteur de 180 000€

Le fonctionnement du restaurant?

Les fournisseurs et la carte ne changent pas, mais La Trame vient ajouter une dimension solidaire et d'insertion aux activités du restaurant. Les compagnons de La Trame participent ainsi à la cuisine et au service, encadrés par les professionnels qui assurent ces activités, en tant que salariés de l'association.

La Trame est une association reconnue d'intérêt général, et détient l'agrément d'Organisme d'Accueil Communautaire et d'Activités Solidaires (OACAS). Cet agrément permet à des personnes en grande précarité hébergées par l'association de participer à des activités solidaires, comme celles du restaurant, dans un but d'insertion sociale et professionnelle. Dans le cadre de cet agrément, La Trame garantit aux compagnons un soutien financier, mais aussi un hébergement décent et un accompagnement social adapté à leurs besoins.

L'essentiel des ressources de l'association provient de ses activités.

